

WNI

Tingkatkan Kamtibmas Polsek Beber Polresta Cirebon Sambang Pos Kamling.

Panji R - CIREBON.WNI.OR.ID

May 29, 2024 - 09:43



KAB. CIREBON - Polsek Beber Polresta Cirebon dalam hal ini Ps. Kanit Binmas Polsek Beber Aiptu Achmad Yani bersama anggota patroli dan Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan Sambang Pos Kamling di Desa Halimpu Blok Sindureja

tadi malam. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut..

Aiptu Achmad Yani melalui kegiatan ini ingin agar dapat terjalinnya kemitraan yang baik dengan masyarakat. Kegiatan ini berlangsung dengan sukses dan dapat berjalan dengan lancar. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan mencegah terjadinya tindak kriminalitas di lingkungan sekitar.

Sambang Pos Kamling juga dijadikan sebagai sarana komunikasi dan sosialisasi antara aparat keamanan dengan masyarakat, agar masyarakat memperoleh informasi yang akurat mengenai situasi dan kondisi Kamtibmas di lingkungannya.

Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH mengatakan bahwa dalam kegiatan sambang Pos Kamling ini membahas tentang berbagai hal mengenai Kamtibmas, antara lain pemadaman karhutla, pencegahan narkoba, serta cara-cara mengamankan rumah dari tindakan pencurian.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dan dukungan dari masyarakat sekitar yang menyambut baik adanya kegiatan Sambang Pos Kamling. Hal ini juga menunjukkan adanya kemitraan yang baik antara aparat keamanan dengan masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Ps. kanit Binmas mengajak masyarakat Desa Halimpu Blok Sindureja untuk selalu memperhatikan keamanan lingkungannya dan tidak ragu untuk melaporkan apabila terdapat kejadian yang mencurigakan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH megatakan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH, kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan peran serta masyarakat dalam menjaga Kamtibmas, sehingga Halimpu Blok Sindureja khususnya umumnya wilkum Polsek Beber Polresta Cirebon.